



## Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2016

Schriftliche Anfrage Katja Christ betreffend die verschiedenen Unterrichtsmodelle auf der Sekundarstufe

---

P165018

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt setzt mit der Teilautonomie auf eigenverantwortlich geführte Schulen. Alle Schulen erhalten den notwendigen Gestaltungsspielraum, um im Rahmen des Bildungs-, Erziehungs- und Betreuungsauftrags bewährte methodische und didaktische Ansätze weiterzuentwickeln und neue Formen zu konzipieren und zu erproben – abgestimmt auf die spezifische Situation der Schule. Vielfalt und ein begrenzter Wettbewerb der Ideen in möglichst vielen Bereichen sind erwünscht und werden über die reguläre Schul- und Unterrichtsentwicklung hinaus mit den Schulentwicklungsprojekten, den Bildungslandschaften und den Erfahrungsschulen unterstützt und gefördert.

Eine freie Wahl des Unterrichtsmodells hätte zur Folge, dass die Schulen jährlich die Unterrichtsmodelle den angemeldeten Schülerinnen und Schülern anpassen müssten. Das wäre nur begrenzt umsetzbar und ginge auf Kosten der Teilautonomie. Im Weiteren würde die Zuteilung der Schülerinnen und Schüler zusätzlich erschwert.

